



Pièces	5 Pièces
Superficie	127 m²
Référence	V10003027
Prix	630 000 €

Le Tignet

Maison à vendre (06530)

Exclusivite - splendide villa traditionnelle en partie pierre, idéale pour investisseur, actuellement louée jusqu'au 1er avril 2028, proposant de très beaux volumes avec des matériaux nobles. Cette spacieuse villa individuelle de 127.16 m2 s'organise autour de 5 pièces principales et s'ouvre largement vers un terrain plat, clôturé et paysager de 1965 m2. Annexes : garage, terrasses, solarium, cuisine d'été, piscine traditionnelle et grand parking. Environnement très calme et résidentiel à proximité des écoles et des commerces. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont ...

SOLE AGENT - Splendid traditional provençale house partly stone, ideal as an investment (actually rented up to 1st of April 2028). This house benefits of spacious and bright rooms (5 main rooms - 127.16 sqm). It opens toward a flat enclosed land representing 1965 sqm with lot of annexs, such as individual garage, huge parking with pergola, summer kitchen, traditional pool, terraces and solarium. Very attractive opportunity, in the heart of a very peacefull and residential environment. At walking distance to schools and amenities.

AGENCE DU PANORAMA

4, rue de l'Horloge - 06530 CABRIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

